

地域安全・暴力追放茨城県民大会にて表彰されました

11月13日、茨城県民文化センターにて開催された「第28回地域安全・暴力追放茨城県民大会」において、次の方々が表彰されました。
荒川さんは地域の治安を維持する防犯連絡員として、また、藤沼さんは地域の安全を願う防犯ポスターが表彰の対象となりました。

(敬称略)

【優良防犯連絡員表彰】

防犯連絡員 荒川 新次

【防犯ポスター優良表彰】

五霞西小学校1年 藤沼 香奈



表彰された荒川さん(右)と藤沼さん(中央)

トラック協会五霞ブロックの皆さん



清掃活動

（社）茨城県トラック協会による クリーン作戦を実施

10月8日のトラックの日、(社)茨城県トラック協会五霞ブロック18名の方によるクリーン作戦が実施されました。

当日は、道の駅「ごか」をスタート地点とし、新4号国道(五霞交差点 菱沼交差点間)の清掃にあたりました。



交通安全高齢者自転車競技大会が開催されました

10月27日、那珂総合公園アリーナ(那珂市)において、第4回交通安全高齢者自転車競技茨城県大会が開催され、当町老人クラブより推薦いただいた選手が、境地区交通安全協会の代表として出場しました。
大会では、練習の成果を発揮し、精一杯の競技を行いました。

出場選手(敬称略)

第1走者 曾根 満雄
第2走者 島村 藤吉
第3走者 植竹 将
第4走者 白石 くにの
補欠員 植竹 晴治



出場選手の皆さん

こころの健康づくり講演会が 開催されました

10月27日、保健センターにおいてこころの健康づくり講演会が開催されました。

今回の講演会は茨城県、五霞町、茨城県精神保健協会、その他町内の各種団体の共催で行われ、講師として茨城カウンセリングセンターの主任カウンセラーである大築明生先生をお招きしました。

今回の講演のテーマは「家族の問題を考えるー支えあうまなざし」で先生の体験を交えながら分かりやすくお話してくださいました。また、参加者からは「聴くことの大切さを改めて感じました。」「分かりやすく身近な話題で勉強になりました。」という感想がありました。

保健センターでは毎年1回こころの健康づくり講演会を開催していますので、興味のある方はぜひ、今回の講演会にご参加ください。



講演会の様子